
 
 
Umfrage zum Schienengüterverkehr im Bergischen Städ tedreieck  
 
 
1. Führen Sie im Bergischen Städtedreieck derzeit Güterverkehr auf der Schiene durch?  
 
    � Ja   � Nein (Bei Nein bitte weiter mit Frage 5) 
 
2. Falls ja, wie viel Tonnen pro Jahr?  
 
    Im Empfang: ca. …………………..Tonnen pro Jahr 
    Im Versand:  ca. …………………..Tonnen pro Jahr 
 
3. Wirkt sich die derzeitige Sperrung der Müngstener Brücke für Güterzüge auf ihre Güter- 
    transporte aus? 
 
    � Ja, und zwar …………………………………………………………………………………… 
    � Nein 
 
4. Planen Sie in absehbarer Zeit eine Änderung des Umfangs ihres Schienengüterverkehrs? 
 
    � Ja, und zwar: � mehr   � weniger  � keinen mehr 
 
    � Nein 
 
5. Aus folgenden Gründen führe ich keinen Güterverkehr auf der Schiene durch  
   (Mehrfachnennungen möglich) 
 
   � Kein Gleisanschluss 
   � Zu wenig Tonnage 
   � Preisgründe 
   � Sonstiges:………………………………………………………………………………………… 
 
6. Könnten Sie sich vorstellen, zukünftig Gütertransporte auf der Schiene durchzuführen?  
 
   � Ja    � Nein 
 
7. Falls ja, welche Voraussetzungen müssten dafür erfüllt werden?  
 
……………………………………………………………………………………………………………
……………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………………… 
 
 
Datum……………………    Firmenstempel/Unterschrift…………………………………………… 
 
 
Bitte spätestens bis zum 22. Juli 2011 ausfüllen und per Fax (0202 2490-699) an die IHK 
Wuppertal-Solingen-Remscheid, Stabsbereich Standortpolitik-Verkehr-Öffentlichkeitsarbeit, 
zurücksenden.  
 
Herzlichen Dank für Ihre Mitarbeit! 


